



Il y a une nouvelle venue sur les ondes au Cameroun : la chaîne Educa TV, initiée par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), a été lancée la semaine dernière sur le bouquet Canal +.

Selon le site SBBC, cette chaîne est actuellement considérée comme "éphémère" et devrait disparaître dans les prochains mois. Selon une source proche du dossier, Educa TV a été spécialement lancée pour aider les élèves à se préparer aux examens de fin d'année.

Pour l'instant, seuls les programmes camerounais sont diffusés sur Educa TV, produits par le Centre d'éducation à distance mis en place par le ministère des Enseignements secondaires pendant la période de la pandémie de la Covid-19, lorsque les écoles étaient fermées. Ces programmes se concentrent notamment sur les matières dans lesquelles les élèves rencontrent le plus de difficultés, telles que les mathématiques.

Les responsables de l'Unesco annoncent également le lancement prévu en septembre prochain de la version originale de Educa TV, ainsi que le lancement en décembre de Educa TV Génération, axée sur l'éducation non formelle, incluant l'éducation aux médias et à l'information, à l'environnement, ainsi que les arts et la culture. Cette initiative vise à mettre de l'avant les différents mandats de l'Unesco.